

Comunicación 12/2024

29 de abril de 2024

Alimentos más seguros en todos los continentes El Instituto Federal de Evaluación de Riesgos firma un acuerdo de cooperación en Costa Rica

El Instituto Federal de Evaluación de Riesgos (BfR) ha firmado una Declaración Conjunta de Intenciones (Joint Declaration of Intent) con el Ministerio de Economía, Industria y Comercio de Costa Rica (MEIC) y la Universidad de Costa Rica (UCR) para intensificar su cooperación en materia de protección de la salud de los consumidores. Fue firmada el 26 de abril de 2024 por Francisco Gamboa Soto, Ministro del MEIC, Dr. Gustavo Gutiérrez Espeleta, Director de la UCR y el Profesor Dr. Dr. Dr. h.c. Andreas Hensel, Presidente del BfR. La UCR realiza evaluaciones de riesgos sanitarios en el ámbito de la seguridad alimentaria para el MEIC. La colaboración trilateral, que inicialmente tendrá una duración de cinco años, se centrará en el estrecho intercambio de hallazgos científicos y nuevos desarrollos técnicos en este campo.

Costa Rica es actualmente uno de los cuatro países de la región de América Latina y el Caribe que ya es miembro de la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), una asociación de 38 países industrializados que coordinan sus políticas económicas, comerciales y de desarrollo. La región mantiene estrechos vínculos económicos con Alemania y los demás países de la Unión Europea (UE). Debido a sus condiciones climáticas, el país latinoamericano es un gran exportador de frutas como piñas, plátanos y café, alimentos que también son muy populares en Alemania. El BfR apoyará a sus socios costarricenses con conocimientos especializados sobre cómo reforzar la seguridad alimentaria a nivel local y a lo largo de la cadena de suministro.

La Declaración Conjunta de Intenciones sobre la cooperación con Costa Rica es también un presagio del tercer Simposio Latinoamericano y del Caribe sobre Evaluación de Riesgos (LARAS), un simposio co-iniciado por el BfR que contribuirá al nuevo enfoque de la seguridad alimentaria en la región sudamericana. Tendrá lugar en Costa Rica en diciembre de 2024. LARAS tiene como objetivo fortalecer la evaluación de riesgos en el contexto del análisis de riesgos mediante la creación de oportunidades para la colaboración y la creación de redes. La confianza entre las partes interesadas de la región debe ser fortalecida para crear una

futura cooperación institucional. Esto no sólo ayuda a las estructuras e instituciones nacionales y regionales, sino que también mejora el análisis de riesgos a largo plazo.

Acerca del BfR

El Instituto Federal de Evaluación de Riesgos (BfR) es una institución científicamente independiente independiente desde el punto de vista científico, dependiente del de Ministerio Federal de Alimentación y Agricultura (BMEL). Asesora al Gobierno Federal y a los estados federales en cuestiones de seguridad alimentaria, química y de los productos. El BfR realiza sus propias investigaciones sobre temas estrechamente estrechamente relacionados con sus tareas de evaluación.

Pie de imprenta

Editorial:

Instituto Federal de Evaluación de Riesgos

Max-Dohrn-Strasse 8-10

10589 Berlín

T +49 30 18412-0

F +49 30 18412-99099

bfr@bfr.bund.de

bfr.bund.de

Institución de derecho público

Representado por el Presidente Profesor Dr Dr Dr h.c. Andreas Hensel

Autoridad de control: Ministerio Federal de Alimentación y Agricultura

Número de IVA: DE 165 893 448

V.i.S.d.P: Dra. Suzan Fiack



válido para textos creados por el BfR

Quedan excluidas las imágenes/fotos/gráficos a menos que se indique lo contrario.

BfR | Risiken erkennen –
Gesundheit schützen